Änderung der Ausschreibung und Verlängerung des Nennungsschlusses

Hallo zusammen,

wir haben uns heute dazu entschlossen, denn Nennungsschluss noch einmal um eine Woche bis zum 10.5.2022 zu verlängern.

Gleichzeitig wurden die Startplatzbegrenzungen bei den meisten Prüfungen entfernt; somit müssen keine regionalen Einschränkungen mehr vorgenommen werden und die Anzahl der Pferde pro Prüfung ist dann auch nicht mehr beschränkt.

Ferner ist z.B. LK 5 im Springen auch in den L-Springen startberechtigt.

Wir wollen damit den Reitern die Gelegenheit geben, auch kurz entschlossen noch zu nennen.

Die Geldpreisauszahlung ist mit 100 % vorgesehen; Ausnahmen bilden die Prüfungen, bei denen weniger als 30 Nennungen vorliegen. So wird sichergestellt, dass auch Prüfungen stattfinden können, bei denen z.B. nur 10 Nennungen vorliegen.

Wir freuen uns über weitere Nennungen.

Vielen Dank.

Ihr Reiterverein Alvern e.V.

